

緑ヶ丘通信

市中学校総合体育大会で本校生が大活躍！

6月7日(火)・8日(水)の2日間にわたって行われた郡山市中学校総合体育大会に、本校の各運動部が出場し、大活躍しました。

今回の大会は、東日本大震災による体育館の破損や放射能の影響を受けて、大会自体の開催も危ぶまれていましたが、多くの関係各位の努力により、実施されました。特に、この大会を中学校の最後の大会と位置づけ、練習してきた3年生にとっては、実施することができて本当によかったと思います。

生徒達は全力で大会に臨み、見る人に感動をあたえるような試合を展開してくれました。また、顧問の先生や大会に携わる審判、役員の方皆さん、応援して下さる保護者の皆さんや仲間に感謝し、自分を成長させる糧としてくれたことと思います。以下は大会の結果です。

【バスケットボール部女子】

郡山二中体育館会場で、ザベリオ中と対戦し、85:28で下した後、安積二中にも78:43で快勝しました。準決勝は富田中を54:39で下し、決勝戦では郡山三中と接戦でしたが最後に逆転し、49:42で見事優勝しました。県中大会出場です。

【バスケットボール部男子】

安積中を42:35で下した後、郡山三中と対戦しましたが、34:56で負けました。

【剣道部女子】

ザベリオ学園体育館会場で、予選リーグは富田中に3:0、郡山七中に5:0で勝ち、リーグ1位で決勝トーナメントに進みました。トーナメントでは、明健中に2:2で代表決定戦まで持ち込みましたが敗れました。個人戦ではCYさんがベスト8、ATさんがベスト16で団体戦と共に、県中大会出場です。



【剣道部男子】予選リーグで郡山七中に2：1で勝ったものの、安積中に0：3、行健中に1：2で敗れ、決勝リーグに進めませんでした。

【卓球部女子】カルチャーパーク体育館会場で、予選リーグは片平中に5：0、郡山五中に5：0で勝ち、ブロック1位で決勝トーナメントへ。決勝トーナメントでは郡山三中に2：3で惜敗しました。個人ではHNさんがベスト8、ASさんがベスト16で県中大会出場です。

【卓球部男子】予選リーグは高瀬中に3：2、逢瀬中に4：1で勝ち、ブロック1位で決勝トーナメントへ。決勝トーナメントでは御館中に2：3で惜敗しました。



【バレーボール部】郡山四中体育館会場で、予選リーグは郡山五中に2：0、西田中に2：0で快勝し、ブロック1位で決勝トーナメントへ。決勝トーナメントでは、湖南中に2：0で勝利しましたが、郡山二中に0：2で負けました。

【野球部】日和田球場で行われ、1回戦喜久田中を5：4の接戦で破ったものの、2回戦熱海中に4：7で敗れました。

【ソフトテニス部】郡山庭球場で行われ、予選ブロック三穂田中に1：2で敗れました。また、決勝トーナメントでは行健中と対戦し、1：2で負けました。

【サッカー部】西部サッカー場で行われ、1回戦安積中と対戦しましたが、2：5で敗れました。

